

Plus de 1 200 inscriptions au marathon de La Havane



La Havane, 2 sept. (RHC).- Plus de 1 200 marathoniens étrangers se sont d'ores et déjà inscrits à la 30e édition de Marabana.

Tel est le nom du marathon de La Havane, qui a lieu tous les ans au mois de novembre à l'occasion de l'anniversaire de notre capitale.

Le comité organisateur a fait remarquer la participation d'athlètes étasuniens, 647 jusqu'à présent. Chiffre tout à fait impensable avant le rétablissement des relations entre Washington et La Havane.

Carlos Gattorno, directeur du Marabana, a tenu à signaler que le nombre d'inscriptions a des chances d'augmenter sensiblement d'ici novembre.

Le marathon de La Havane a battu l'année dernière le record de participation. Près de 5 mille coureurs de 62 pays.

Le Marabana est précédé tous les ans de marathons populaires dans les principales villes du pays. Ces marathons populaires, baptisés Maracuba, rassemblent hommes, femmes et enfants.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/104450-plus-de-1-200-inscriptions-au-marathon-de-la-havane>



Radio Habana Cuba